Shave In

道路美化表彰』

9/12 今後も続けていきます!

澄川地区の道路美化のため、違反広告物撤去 を10年間継続してきた「澄川地区路上違反広告 物撤去推進委員会」に、国土交通大臣と札幌市 長から感謝状が贈られました。

3

小金湯をくらの森・植園式



平成27年春にオープン予定の小金湯さくらの森で、シンボルツリー植樹式と記念植樹が行われました。札幌商工会議所や地元から72人が参加し、桜など約100本の苗木を植えました。



▼これからもお元気で

▼きれいな桜が咲きますように



みん弦でみに図る健康まつり2012



南区民センターで、健康まつりが開催されました。会場には、体力測定や骨密度測定などさまざまなコーナーが用意され、多くの来場者でにぎわいました。



100歳の記念品贈呈



今年100歳を迎える芮藤芳雄さんに、瀬川誠 南区長から長寿のお祝いとして記念品が贈られ ました。内藤さんは長生きの秘訣などについて、 瀬川区長に話していました。



いの食品が経済に関するの



簾舞通行屋緑地と旧黒岩家住宅(旧簾舞通行屋)で、「第23回みすまい通行屋まつり」が開催され、踊りや太鼓、ブラスバンド演奏などさまざまな催しが行われました。



秋の火災予防運動



定山渓温泉のホテル鹿の湯で、救急訓練と火 災予防啓発が行われました。この10月に消防団 へ入団したホテルの女性従業員2人が、宿泊客 の前で訓練を披露しました。



▼日々の訓



